

# Für 100 Millionen Schweizer Franken schweizerische Bahnbillete im Ausland verkauft

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - (1963)

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-937901>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Schweizer-Vereine von nah und fern

Vom Schweizer-Verein Bregenz

liegt eine Einladung vor für die

Präsidententagung aller Schweizer-Vereine in Oesterreich und Liechtenstein

Sie findet statt am

24.- 26. Mai 1963 in Bregenz

Unser Präsident, Herr W. Stettler, wird an dieser Tagung teilnehmen und im nächsten Mitteilungsblatt darüber Bericht erstatten.

... und vom "Cercle Suisse de Beyrouth"

haben wir die nachstehenden freundlichen Zeilen erhalten:

"Monsieur le Président, et  
Chers concitoyens,

Votre message du 14 mars, qui nous a été transmis par Monsieur Hans Müller, nous a fait grandement plaisir. Nous avons profité pour le lire lors de notre Assemblée Générale qui a eu lieu le 30 mars. L'Assemblée a d'ailleurs saisi cette occasion pour vous transmettre aussi ses sincères voeux et salutations, en espérant que d'autres occasions semblables à celle du voyage de Monsieur Müller nous permettront de faire connaissance avec votre Société.

Veillez agréer, Monsieur le Président, et chers concitoyens, nos salutations les plus amicales.

CERCLE SUISSE DE BEYROUTH

(sign. Le Président J. Fardel) "

Für 100 Millionen Schweizer Franken schweizerische Bahnbillete im Ausland verkauft

Die 17 Auslandagenturen der Schweizer Verkehrszentrale, die an vielen Orten zu gleich die SBB vertreten, haben im Jahre 1962 für rund 23 Millionen Franken schweizerische Eisenbahnbillete verkauft.

Da im gleichen Jahr zudem durch die Vertragsbüro der Schweizerischen Verkehrszentrale total für weitere 77 Millionen Franken schweizerische Eisenbahnfahrkarten vermittelt wurden, stellt sich der Gesamtbetrag der im Ausland verkauften schweizerischen Bahnbillete auf 100 Millionen Franken.